

I

# Devoirs

II

D-1

de

# Fin d'Année

Nom et prénom : Akam Felix  
Colonie : Dahomey  
Village : Cotonou

19<sup>½</sup>

Les  
Boissons

Le Noir boit par occasion. De tout temps il s'est toujours "désaltéré" avec l'eau : la meilleure des boissons. Autrefois, pendant les fêtes, le vin de palme était à l'honneur mais surtout l'on mangeait beaucoup plus qu'on ne buvait. Ce sont les cérémonies des fétiches et les funérailles, temps des orgies, et l'importation des liqueurs par les Français qui lui ont fait chercher les moyens de fabriquer d'autres boissons en partant des produits du pays. Ainsi par des graines ou des plantes il obtient des liqueurs aussi fortes que les alcools commerciaux d'importation.

Et puis, pour lui, les infusions ou les macérations conservent l'homme et le guérissent de ses maladies. Il connaît des feuilles, des racines qui sont de véritables remèdes efficaces. Ne lui demandez pas les recettes des préparations : c'est un secret qui ne se passe que de père en fils.

Et comme "il faut manger pour vivre", les femmes indigènes dans le secret de leurs cuisines ont découvert les boissons aliments. Un bol, le matin vous rassasie et vous donne de l'entrain au travail.